
Protokoll der Jahreshauptversammlung 
des Jugendringes Obernkirchen e.V. 

vom 12.07.2012 
 

 
 
Tagesordnung_ 
1. Begrüßung 

 
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 

 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 05.07.2011 

 
4. Geschäftsbericht des Jahres 2011 
4.1. Aussprache zum Geschäftsbericht 

 
5. Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer 
5.1. Aussprache zum Kassenbericht 
 
6. Entlastung des Kassenwartes 

 
7. Entlastung des Vorstandes 

 
8. Neuwahlen 
8.1. Neuwahl von 5 Beisitzern 
8.2. Neuwahl eines/einer Kassenprüfers/in 
 
9. Anträge an die Vollversammlung 

 
10. Programm 2012 

 
11. Verschiedenes 
 
 
 
 
Zu Punkt 1: Begrüßung 
 
Der Vorstandssprecher Forian Burger-Freund begrüßt alle Anwesenden aus den 
Vereinen und aus dem Stadtrat sowie der Verwaltung Obernkirchen 
 
 
 
Zu Punkt 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 
 
Es wird festgestellt, dass ordnungsgemäß geladen wurde und die Beschlussfähigkeit 
gegeben ist. 
 
 
 



Zu Punkt 3: Genehmigung der Niederschrift vom 05.07.2011 
 
Die Genehmigung der Niederschrift vom 05.07.2011 wird einstimmig bei drei 
Enthaltungen genehmigt. 
 
 
 
Zu Punkt 4: Geschäftsbericht des Jahres 2011 
 
Der Geschäftsführer Sebastian Franz berichtet über das vergangene Jahr 2011 und 
teilt den Ausschussmitgliedern die Aktivitäten, Veranstaltungen und Leistungen des 
Jugendringes und dessen Mitglieder mit. 
 
Ferienspaßaktion, Ferienbetreuung, internationale Begegnung Frankreich und 
Litauen sowie die Beteiligung an verschiedenen Events waren einige Schwerpunkte 
des Jahres 2011. 
 
Geprägt war die Situation durch die veränderte personelle Besetzung des 
Jugendringes, die aktuell anhält. Dieses ändert sich aber zu Beginn des neuen 
Schuljahres 2012. 
 
 
Zu Punkt 4.1: Aussprache zum Geschäftsbericht 
 
Die Vorstandsmitglieder beantworten einige Fragen aus der Vollversammlung und 
stellen anschließend fest, dass auch 2011 im Rahmen der Jugendringmöglichkeiten 
ein erfolgreiches Jahr war. 
 
 
 
Zu Punkt 5: Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer 
 
In Abwesenheit von der Kassenwartin Iris Minning verliest Wolfgang Breitner den 
Kassenbericht. Er schildert einige Schwerpunkte, den aktuellen Sachstand der Kasse 
und übergibt anschließend dem Kassenprüfer das Wort. 
 
 
Zu Punkt 5.1: Aussprache zum Kassenbericht 
 
Die Kassenprüfer Lea Auge und Daniel Hofmann berichten über eine nicht zu 
beanstandende Kassenführung und beantragen die Entlastung des Kassenwartes 
bzw. des Vorstandes. 
 
 
 
Zu Punkt 6 : Entlastung des Kassenwartes 
 
Die Kassenwartin wird einstimmig entlastet. 
 
 
 



Zu Punkt 7: Entlastung des Vorstandes 
 
Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 
 
 
 
Zu Punkt 8: Neuwahlen 
 
Erhard Vinke wird beauftragt, die Neuwahlen vorzunehmen. 
 
 
 
Zu Punkt 8.1: Neuwahl von 5 Beisitzern 
 
Erhard Vinke schildert die aktuelle Sachsituation und verweist noch einmal auf die 
Tatsache, dass der Jugendring ein Vorstandsgremium inne hat, dieser aus dem 
Geschäftsführer, der Kassenwartin und fünf Beisitzern besteht. 
 
Aus dem Gremium heraus wird dann der Sprecher und der stellv. Sprecher gewählt. 
 
Vorgeschlagen als Beisitzer werden Jan Heumann, Wolfgang Breitner, Florian 
Burger-Freund, Daniel Hofmann, Fabrizio Cirigliano. 
 
Die vorgeschlagenen Personen stellen sich kurz vor und werden dann von der 
Vollversammlung per Einzelabstimmung alle einstimmig gewählt. 
 
 
 
Zu Punkt 8.2: Neuwahl eines/er Kassenprüfers/in 
 
Vorgeschlagen wird Viktoria Straub. 
Sie wird einstimmig als 2. Kassenprüferin gewählt. 
 
 
 
 
Zu Punkt 9: Anträge an die Vollversammlung 
 
Anträge liegen nicht vor. 
 
 
 
Zu Punkt 10: Programm 2012 
 
Florian Burger-Freund berichtet über schon gelaufene Aktivitäten aus dem Jahre 
2012 und verweist auf noch folgende Aktionen und Geplantes für das laufende Jahr. 
 
Schwerpunkt ist wieder die Ferienspaßaktion OWOKI 2012, aber auch eine 
gemeinsame Freizeit mit Jugendlichen aus La Flèche. Weiterhin soll im Herbst eine 
verlässliche Ferienbetreuung stattfinden. 
 



Durch die Kooperative mit dem MTV steht für das kommende Jahr Malte Höhn als 
Mitarbeiter zur Verfügung, so dass wir versuchen wollen, das Projekt Sport und 
Bewegung neu zu beleben. 
 
Der Jugendaustausch mit Litauen soll intensiviert werden und Beteiligungen mit 
Schule und Mitgliedsvereinen stehen im Raum und sollen in die Tat umgesetzt 
werden. 
 
Da voraussichtlich ab Herbst wieder Susanne Veentjer zur Verfügung steht, sehen 
wir den zukünftigen Aktivitäten mit Optimismus entgegen. 
 
 
 
Zu Punkt 11: Verschiedenes 
 
Sebastian Franz teilt mit, dass wir zum Ende des Jahres möglichst einen Anhänger 
anschaffen, der ausschließlich zum Transport der Bühne notwendig ist. 
 
Der Gremiumssprecher Florian Burger-Freund bedankt sich bei allen Anwesenden 
für die Teilnahme an der Vollversammlung und schließt diese um 20.15 Uhr. 
 
Im Auftrag 
 
 
 
 
 
Erhard Vinke 
(Protokollführer) 


